

Madrid, 18 de junio de 2010

D. José Bono
Presidente del Congreso de los Diputados
Madrid

Querido Pepe,

Te escribimos para manifestarte el apoyo y la solidaridad de Cristianos Socialistas en esta hora en la que tú, también tu familia, estáis siendo sometidos a una premeditada campaña de difamación que, sin prueba alguna, es claramente injustificable. Sólo puede explicarse por un doble móvil: el desgaste político de tu credibilidad y la extensión a los socialistas de la negra sombra de la corrupción política, precisamente cuando se acumulan pruebas contra políticos del Partido Popular implicados en un escándalo como es el *Gürtel*.

En los últimos años hemos tenido ocasión de conocerte personalmente. Has colaborado con Cristianos Socialistas en diferentes iniciativas, con gran disponibilidad. Hemos podido ver en ti un político de talla cuyo compromiso socialista está inspirado por el cristianismo, también un político valiente que hace anuncio explícito de su fe cristiana en una sociedad y un ágora pública donde no está bien visto evocar a Dios.

La ética en la vida pública no impide al político y a su familia la tenencia de un patrimonio. La sociedad necesita hombres y mujeres creadores de riqueza. Algo falla cuando se tolera mejor el hecho de colocar a sueldo a los familiares de los políticos que el propiciar que éstos vivan de iniciativas propias emprendedoras. La ética pública exige al político ser transparente y saber separar verazmente el ejercicio del cargo público del negocio privado. En lo uno y en lo otro Pepe, has seguido un criterio de conducta moral ciertamente comprometido, y siempre dando un paso por delante. Fuiste el primer político

de España que publicó sus rentas y bienes y los de su familia en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha desde 1995.

Es hora de reivindicar ética en la vida pública, más tolerancia y menos envilecimiento. No todo está permitido para conquistar el poder. La virtud pública no impide la labor de crítica y denuncia política al adversario, faltaría más, pero sí proscribire la calumnia y la difamación tanto como exige el respeto a la dignidad de la persona del político.

Creemos que es necesario denunciar la campaña de insinuación y difamación a la que de forma espúrea e injustificable está sometiendo a un hombre moral un sector del Partido Popular, en lo que parece ser la particular obsesión de una alta dirigente del mismo. Todo ello alentado y amplificado por labios engañosos de la ultraderecha católica que no pueden aceptar que un cristiano sea socialista.

Lo dicho Pepe, tienes nuestro apoyo y también nuestra oración. Como dice el salmista Dios conoce verdaderamente el camino de los justos y detesta a los mentirosos. Él te sostiene.



Cristianos Socialistas